

Nu-Shine™

Super relustrant à plancher



Description et utilisation

Nu-Shine™ est un super relustrant pour planchers utilisé pour redonner la brillance et réparer la protection des revêtements de sol. **Nu-Shine™** répond très bien au polissage à basse et haute vitesse et il offre une protection supérieure.

L'utilisation du **Nu-Shine™** diminue les fréquences de décapage et les applications de fini à plancher. Compatible avec tous les types de fini à plancher. Respectueux de l'environnement, le super relustrant **Nu-Shine™** est sans zinc, sans APEO et sans dibutyl phthalate.

POUR USAGE PROFESSIONNEL SEULEMENT.



Bénéfices

- Respectueux de l'environnement
- Sans zinc
- Sans APEO.

pH 8

Mode d'emploi

Avant d'appliquer **Nu-Shine™**, vadrouiller et nettoyer le sol. Pulvériser le produit sur le plancher et polir à basse ou haute vitesse. Répéter l'opération au besoin.



MISE EN GARDE: Protéger du gel.

Codes produits et emballages

16686

4 L

2 unités

Nu-Shine™

Super Floor Spray Buff



Description

Nu-Shine™ is a super floor spray buff used to restore shine and repair floor protection. **Nu-Shine™** responds very well to low and high speed polishing and offers superior protection.

The use of **Nu-Shine™** decreases stripping frequencies and floor finish applications. Compatible with all types of floor finishes and eco-friendly. **Nu-Shine™** super-gloss is zinc, APEO and dibutyl phthalate free. **FOR PROFESSIONAL USE ONLY.**



Benefits

- Respectful of the environment.
- Zinc free.
- Without APEO.

pH 8

Directions

Before applying **Nu-Shine™**, mop and clean the floor. Spray the product on the floor and polish at low or high speed. Repeat as necessary.



Warning: Protect from frost.

Products Codes and Packagings

16686

4 L

2 Units